

Realizaron ceremonia

Capitanía de Puerto de “Bahía Paraíso” conmemoró su vigésimo noveno aniversario

Este 14 de febrero la dotación de la Capitanía de Puerto “Bahía Paraíso”, compuesta por cinco servidores navales, conmemoró un nuevo aniversario de la repartición que opera durante la época estival en el Territorio Chileno Antártico, la cual ha servido de manera ininterrumpida desde el año 1996 a la fecha.

En la ocasión se contó con la participación de los integrantes de la Base Aérea “Gabriel González Videla” y personal de la base científica Argentina “Almirante Brown”, quienes, junto a la dotación naval, celebraron el vigésimo noveno aniversario de la Capitanía de Puerto.

El jefe de base de la base científica “Almirante Brown”, doctor Gabriel Bertoli, agradeció el apoyo efectuado por la Capitanía de Puerto a las actividades de

esa base, destacando la gentileza y calidez compartida por los servidores de la Institución.

Cabe señalar que la Capitanía de Puerto de “Bahía Paraíso” es la repartición más Austral que posee la Armada de Chile, la cual cuenta con sus instalaciones a bordo de la Base Aérea “Gabriel González Videla”.

Junto a la Gobernación Marítima de la Antártica Chilena, la Alcaldía de Mar de “Rada Covadonga”, y la Capitanía de Puerto “Soberanía”, la Capitanía de Puerto compone una parte importante de las distintas operaciones que sostiene la Armada de Chile en el Territorio Chileno Antártico, apoyando a través de sus capacidades las actividades nacionales y extranjeras, en el continente blanco.

